

Ouest France

Mardi 5 novembre 2019

## 2 novembre : c'était la bourse aux jouets



Plus de 4 000 jouets, livres et articles de puéricultures ont été vendus à la bourse organisée par l'association Les Possibles, samedi.

PHOTO : LES POSSIBLES

Comme l'an dernier, dès les premières minutes de la bourse aux jouets organisée samedi, par l'association Les Possibles dans le hall des expositions, 300 personnes sont entrées.

7 576 jouets étaient proposés à la vente, contre 6 977 en 2018. Une augmentation qui s'explique par une hausse du nombre de déposants. « Nous en avions 235 », précise Emilié Rangeard, la responsable. Elle y voit la preuve que « c'est un rendez-vous toujours aussi attendu. »

La bourse a enregistré 900 entrées

entre 8 h 30 et 15 h 30. « Un peu moins que l'an dernier », en revanche. « C'est une belle bourse, assure-t-elle. Nous avons vendu plus de la moitié des jouets. Nous avons vu de nouveaux visiteurs et des chariots bien remplis. » Certains en ont profité pour faire leurs courses de Noël.

« Une quarantaine de bénévoles se sont mobilisés et les jeunes du chantier Argent de poche nous ont aidés en cuisine pour les repas. »